

## Erste Bank und Sparkassen bauen Smartphone Banking aus

02.12.2011

**Start am 5.Dez: Windows Phone APP**

**Testuser für Weiterentwicklung gesucht**

**Android kommt im Frühjahr**

Erste Bank und Sparkassen bringen die erste Banken APP für das Betriebssystem Windows Phone auf den Markt. Ab 5.Dezember steht sie im Marketplace von Microsoft zum Download zur Verfügung.

Am Blog <http://modernsteskonto.sparkasse.at/> werden wieder Testuser aus allen Bundesländern gesucht die Weiterentwicklungs- und Verbesserungsvorschläge zur Diskussion stellen. Die Anmeldung ist ab 9.12. möglich und jeder Tester bekommt dafür ein Windows Phone zur Verfügung gestellt.

Die mit Microsoft Consulting gemeinsam entwickelte netbanking-APP beinhaltet im Wesentlichen folgende Funktionen: Überweisungen, Kontostand abfragen, die aktuellen Kreditkartenumsätze ansehen sowie Bank- und Kreditkarten online sperren. Darüber hinaus gibt es die geografische Filial- und Bankomatsuche, ein Notfallservice sowie aktuelle Wechselkurse.

Ab Anfang Jänner 2012 werden über alle Mobilfunkbetreiber Österreichs die neuen, mit Spannung erwarteten Nokia Smartphones mit dem Betriebssystem Windows Phone ausgeliefert. „Windows Phone macht das Leben der User in allen Bereichen einfacher. Kommunikation, Multimedia-Unterhaltung, Social Networks und nun auch Bankgeschäfte auf Knopfdruck. Mit der Erste Bank netbanking-APP können Kunden ihr Konto mobil verwalten, Geld überweisen und vieles mehr - und das alles im Windows Phone Panorama Look & Feel“, freut sich Claudia Panozzo, Windows Phone Marketing Lead Microsoft Österreich, über die neue APP.

„Die Android APP wird sich auf Grund komplexerer, technischer Rahmenbedingungen bedauerlicherweise noch etwas verzögern“, so Günter Lazal, Produktverantwortlicher in der Erste Bank. Die im Juni gelaunchte iPhone APP hat sich schon mehr als bewährt: über 60.000 Downloads und eine User-Bewertung in iTunes mit 4.5 von 5 möglichen Sternen. „Wir wollen ja auch den Android-Nutzern beste Qualität anbieten“. Der Launch findet definitiv im Frühjahr 2012 statt. Den Android Nutzern steht während dessen das mobile, browserbasierte und endgerätoptimierte netbanking zur Verfügung.



[Foto als Download \[jpg; 75.5 KB\]](#)